Hausbauer feiert Seidnitz-Premiere

DRESDEN - Ohne Sponsoren könnten Galopprennen nicht durchgeführt werden. Deshalb ist man beim DRV froh über jeden neuen Partner - gerade in diesen wirtschaftlich schweren Zeiten.

SPONSOR

Zum ersten Mal ist heute die Wachs Bauunternehmung GmbH dabei, sponsert das fünfte Rennen. Armand Uebel über das Engagement seiner Firma: "Wir haben in Dresden ein Town & Country-Musterhaus gebaut und wollen nun unser Netzwerk vergrößern. Ich hoffe auf eine langfristige Zusammenarbeit." Zustande kam die Verbin-

dung über Unternehmensberater Andree Grun, jahrelang BMW-Marketingleiter. T.S.



Sorgt Nicole Thiels "Kingmerinque" heute für einen Sachsensieg? Foto: Thomas Schmidt